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相浦川のせせらぎ 

相浦小学校学校支援会議だより 

６月１５日に、本年度第１回目の学校支援会議が相浦小

学校体育館２階アリーナにて開催されました。 

役員の確認後、年間活動計画について意見を出し合いま

した。そして各部会（学校・ＰＴＡ・地区・ボランティア、

事務局）からの連絡・報告があった後、活動内容について

の話し合いに移りました。 

その中で、今年度は、河川敷清掃を１回の実施にするこ

と、１回の実施で様子を見て、来年度以降の実施回数を検

討すること、相浦小学校の秋の遠足が実施されなくなった

ので、今までとは違った形で史跡巡りを行うことなどが話 

第 1 回学校支援会議 

相浦川河川敷清掃 １３０名以上参加！ 
上記の学校支援会議を受け、７月１４日に相浦川河川敷清掃を実施しました。先週の大雨が嘘のような

快晴のもと、１３０人以上の方に参加していただきました。体調を崩す方や、けがをする方もなく、順調

に進みました。皆さんのやる気とチームワークの良さに驚かされました。 

 

合われました。最後に、間近に迫った河川敷清掃の流れや役割分担などの確認をし、終会となりました。

活発にアイディアが生まれ、会議はとても充実したものでした。皆さんの相浦小学校に対する並々ならぬ

情熱を改めて感じました。 
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まずは先行して、各地区より有志の方々１１名に、草刈りをし

ていただきました。先日の大雨で、草が流されてしまったようで、

例年に比べて、草の量が少なかったのですが、なぎたおされて寝

てしまっていてとても作業しづらそうでした。 

その後、刈った草をゴミ袋に入れて所定の場所に移す作業をみ

んなで行いました。たくさんの方に協力していただいたおかげで、

１時間ほどで作業を終えることができました。ご協力してくださ

った皆様、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 

 

家庭数配付 


